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Reunião do Conselho Geral 

Ata nº. 29 

[Ano letivo 2017-2018] 

Aos vinte e cinco dias do mês de julho de dois mil e dezoito, pelas dezanove horas, sob a 

presidência da professora Ana Paula Fernandes, Presidente do Conselho Geral, reuniu o 

Conselho Geral do Agrupamento de Escolas N.º 2 de Abrantes, na Sala 1.18 da Escola sede, 

conforme convocatória datada de dezoito de julho de dois mil e dezoito.--------------------------------- 

Verificada a lista dos membros que assinaram a folha de presenças anexa à presente, 

encontrava-se o Conselho Geral em condições de reunir e deliberar. Faltaram os conselheiros 

Celeste Nunes, Celeste Simão, Flávio Chaves, Francelina André, Isabel Pedro, José Vieira, Sandra 

Xisto e Vicente Simões.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Procedeu-se à aprovação da ata número vinte e sete. A ata foi aprovada por maioria com uma 

abstenção do conselheiro João Marques.--------------------------------------------------------------------------- 

Ponto um – Informações.-------------------------------------------------------------------------------------------------- 

O Senhor Diretor deu as seguintes informações: -------------------------------------------------------------------- 

- o Senhor Diretor irá participar numa reunião na DGEST, no dia vinte e seis de julho, para tratar da 

falta de assistentes que se verifica no Agrupamento, uma vez que o número reduzido torna a 

realização de algumas tarefas, nomeadamente administrativas, bastante difíceis de serem 

realizadas;-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------  

- inscreveram-se vinte e um alunos para todos os cursos profissionais previstos para a Escola 

Octávio Duarte Ferreira e para a Escola Dr. Manuel Fernandes. Perante esta situação, o Diretor 

entrou em contato com a DGEST e posteriormente com todos os pais dos alunos inscritos para que 

houvesse a possibilidade de abertura de uma turma mista com os cursos de Técnico de Juventude e 

Manutenção Industrial, a funcionar na Escola Octávio Duarte Ferreira, não havendo nenhum curso 

profissional a funcionar na Escola Dr. Manuel Fernandes. --------------------------------------------------------- 

- no próximo ano letivo funcionará uma turma do Curso Básico de Música e outra do curso Básico 

de Dança, no quinto ano de escolaridade; ----------------------------------------------------------------------------- 
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- já foi possível reconduzir quatro técnicos especializados do Curso Básico de Música, por terem 

horário completo;------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

- o crédito horário global disponível para o próximo ano letivo baixou significativamente em relação 

a este ano letivo. Por esse motivo, em conjunto com as exigências das novas matrizes curriculares, 

haverá algumas alterações significativas nos apoios/projetos que decorreram até então no 

Agrupamento, nomeadamente o seu cancelamento, para que possam ser assegurados outros 

projetos que o Conselho Pedagógico considerou estruturantes para o Agrupamento.--------------------- 

O conselheiro João Marques deu conhecimento do Projeto Albiescolas, da empresa Alves Bandeira, 

dirigido ao 1º e 2º Ciclos, para enriquecimento do conhecimento dos alunos sobre a origem do 

petróleo, reciclagem e segurança rodoviária. É um projeto gratuito.------------------------------------------- 

Ponto dois-Aprovação do mapa de férias do Diretor.-------------------------------------------------------------- 

O Conselho Geral aprovou por unanimidade o mapa de férias do Diretor. O mapa de férias é de 

dezasseis a trinta e um de agosto, de cinco a doze de novembro e de vinte e seis a vinte oito de 

dezembro.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Ponto três – Organização do próximo ano letivo.------------------------------------------------------------------ 

O Conselho Geral aprovou, por unanimidade, a proposta de Atividades de Enriquecimento 

Curricular a desenvolver no próximo ano lectivo. O Senhor Diretor informou que as atividades 

propostas pelas diferentes escolas, após validação, poderão ser desenvolvidas em qualquer escola 

do Agrupamento. A conselheira Luísa Marques apelou para que as atividades sejam mais lúdicas, 

menos cansativas e, sempre que possível, ao ar livre. Os restantes conselheiros corroboraram e 

solicitaram que houvesse um maior cuidado na dinamização das atividades. -------------------------------- 

O Conselho Geral referiu que é importante o cumprimento das orientações da Direção Geral de 

Educação relativas às Atividades de Enriquecimento Curricular, sendo que os professores que as 

irão implementar o deverão cumprir integralmente havendo um acompanhamento próximo pelo 

supervisor.---------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

 O Conselho Geral pronunciou-se sobre os critérios para a elaboração dos horários das turmas, da 

constituição das turmas e horário do 1º CEB e decidiu-se por um parecer favorável àqueles 

documentos de trabalho. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 

Nada mais havendo a registar, deu-se por encerrada a reunião, pelas vinte horas e quarenta  

minutos da qual se lavrou a presente ata que, depois de ser lida e aprovada, vai ser assinada pela 
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Presidente e pelo secretário, Celso Silva.-------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Presidente:___________________________________________________________ 

O Secretário: ___________________________________________________________  


